

La Roche-sur-Yon, le 9 janvier 2019

COMMUNIQUE DE PRESSE

Ecole André-Malraux/Jean-Roy :

Un regroupement pour la rentrée 2020



©Michel Joyau Architecte

L'école maternelle André-Malraux et l'école élémentaire Jean-Roy, vont être réunies à horizon 2020. Les travaux d'agrandissement et de modernisation débutent **le 10 janvier**.

Les espaces laissés vacants par l'ancien dojo, situés à côté de l'école Jean-Roy vont permettre d'accueillir l'école maternelle et ainsi réunir en un même site les deux écoles jusqu'alors distancées de 850 m l'une de l'autre.

La partie accueillant les élèves de l'école élémentaire Jean-Roy, sera composée de :

- un bâtiment pour les salles de cours sur deux niveaux constitués de 6 salles de classe ;
- un bâtiment restauration (mutualisé pour l'élémentaire et la maternelle) prolongé de nouvelles salles sur deux niveaux ;
- un bâtiment comprenant à l'étage l'accueil périscolaire, la bibliothèque et la salle de danse (mutualisés) au-dessus du préau qui servira également de ressource pour le sport.

La cour actuelle de 752 m² sera rénovée.

La partie accueillant les élèves de l'école maternelle André-Malraux, sera composée d'un bâtiment (ex salle de judo) sur deux niveaux, constitué :

- au rez-de-chaussée : une salle polyvalente mutualisée avec une salle de classe moyenne section, une salle de classe petite section, une salle de repos, et de divers locaux (sanitaires, pièce de services...)
- à l'étage : une salle de classe grande section, une salle d'activités mutualisée, une salle d'activités maternelles et des bureaux.

La cour de 346 m² sera entièrement rénovée, à laquelle s'ajoutera une surface de 122 m² couverte par un préau neuf.

Budget et calendrier de l'opération

4, 6 millions d'euros ont été investis dans ces travaux d'agrandissement et de modernisation, qui se dérouleront de janvier 2019 au printemps 2020, avec une participation de l'État (Fonds de soutien à l'investissement local) à hauteur de 100 000 €

Ouverture de l'établissement en septembre 2020

Durant les travaux, les enfants scolarisés à l'école Jean-Roy sont accueillis dans les locaux de l'ex-IUFM, boulevard Louis-Blanc.

Depuis septembre 2018, des navettes gratuites sont mises en place afin de véhiculer chaque matin les enfants de la rue Luneau au boulevard Louis-Blanc et chaque soir pour le retour.

Informations pratiques

De janvier 2019 à juin 2020, les places de stationnement rue de la Poudrière vont être neutralisées ainsi que le trottoir devant l'école, rue de Gaulle.

Une grue sera installée courant février 2019 dans la cour de l'école maternelle.